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REQUERIMENTO Nº 348/2017 
  

 
Requer ao Poder Executivo Municipal 
informações acerca da pressão de 
bombeamento de água potável em Rede de 
Abastecimento do DAE, no Bairro Jd. Olaria 
ll. 

  
          
                Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal,  

 
                 Nos termos do Art. 107, VIII do Regimento Interno desta Casa de 
Leis, dirijo-me a Vossa Excelência para requer informações sobre o motivo da 
diminuição da pressão da água potável no bairro Olaria ll nas Ruas Profeta 
Daniel 266, e na Rua Alvarenga Peixoto 541. 
 
                 CONSIDERANDO relatos dos moradores que há aproximadamente 
2 meses estão sofrendo com problemas na pressão da água e tendo em vista 
que os munícipes relataram que o Departamento de Água e Esgoto – DAE já 
foi solicitado em outras ocasiões e o problema continua. 
 
 CONSIDERANDO o grande transtorno que esse problema acarreta 
aos moradores, que tem sofrido com a baixa pressão e até com a falta de 
água, ficando impossibilitados de realizarem seus afazeres domésticos. 
 
                 Pela urgência da solução desse problema, cabe esclarecimento de 
algumas questões: 
 

1º) Qual o volume de água que é destinado para suprir as necessidades 
dos munícipes daquele bairro? 
 

2º) Por qual razão houve diminuição de pressão no bombeamento de 
água daquele bairro? 
 

3º) Qual o volume de água bombeado anteriormente ao reparo, e o 
atual?  
 

4º) Qual o tipo de reparo realizado pela Autarquia na rede de água 
potável do bairro que ocasionou esse problema? 
 

5º) Existe por parte do DAE, uma programação de obras para sanar 
esse problema com a máxima urgência? 
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6º) A Autarquia mensura o volume de água disponibilizado na rede que 
abastece aquele bairro? Considera suficiente? 
 

7º) Caso considere insuficiente, existe previsão de corrigir o volume de 
água enviado para atender a demanda? 
 
  8º) Caso considere suficiente, pode informar o motivo que a pressão de 
água enviada não está chegando às residências situadas nestes endereços 
acima? 
  

9º) A Autarquia tem registro atualizado das residências abastecidas 
naquele bairro? Caso positivo, queira informar. Caso negativo queira explicar 
de que forma realiza o controle. 

 
10º) Outras informações que julgarem necessárias. 

        
 
 
 

       Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 22 de março de 2017. 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

EDMILSON IGNÁCIO ROCHA 
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